
Frau Bühse stellt das aufgeführte Nettoflächenpotenzial von 53 ha in Frage. 

 

Auch Herr Heilmann hat Zweifel an der Ermittlung in dieser Höhe. 

 

Der Ausschuss hat Kenntnis genommen. 


